



En Israel:

Netanyahu recibe a Rubio y señala “estrategia común” con EE.UU. sobre Gaza

El líder israelí y el jefe de la diplomacia estadounidense mostraron un frente unido contra Hamas e Irán.

AGENCIAS

El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, recibió ayer en su país al secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, y aseguró que ambas naciones comparten una “estrategia común” para el futuro de Gaza, además de mostrar un frente unido contra Hamas e Irán.

“Hablamos de la visión audaz de Trump para el futuro de Gaza y trabajaremos para garantizar que esa visión se haga realidad”, declaró Netanyahu a la prensa tras la reunión con Rubio, quien llegó el sábado a Israel para la primera parada de su gira por Medio Oriente.

Los comentarios de Netanyahu hicieron eco de la controversial propuesta del Presidente Trump para el futuro de Gaza, con la que el republicano apunta a tomar el control del enclave para hacerse cargo de su reconstrucción y desplazar a los millones de palestinos que aún viven en la zona, devastada por la guerra, a zonas como Egipto y Jordania.

En la instancia, Rubio insistió en que el movimiento islamista Hamas debe ser “eliminado”, y recalzó que la administración Trump mantiene un “firme y profundo compromiso con el objetivo de que todos y cada uno de los rehenes” capturados por Hamas vuelvan a Israel. Netanyahu, en tanto, advirtió que su país abrirá “las puertas del in-



NETANYAHU Y RUBIO acordaron una “cooperación” total entre sus países para enfrentarse a Hamas e Irán.

fierno” en Gaza a menos que todos los rehenes regresen.

El líder israelí apuntó también contra Irán, al asegurar que “bajo el firme liderazgo del Presidente Trump y con su apoyo inquebrantable, no tengo dudas de que podemos y acabaremos el trabajo”, contra Irán, a lo que añadió que “Israel y Estados Unidos permanecen codo con codo para contrarrestar la amenaza iraní”.

Horas más tarde, la oficina de Netanyahu anunció que el Primer Ministro convocó para hoy una reunión del gabinete de seguridad, a cargo del curso de la guerra, para abordar la segunda

fase del acuerdo de alto el fuego en Gaza, que Israel y Hamas deberían llevar negociando desde el pasado 3 de febrero, aunque el movimiento palestino denuncia que no ha sido así.

Netanyahu tomó la decisión tras hablar por teléfono con el enviado de Trump para Oriente Medio, Steve Witkoff, según un comunicado de su oficina.

Witkoff, por su parte, aseguró a la cadena Fox News que las negociaciones sobre la tregua en Gaza “continuarán más adelante esta semana, en una localización por determinar”. “La segunda fase (de la tregua entre Israel y Hamas) dará inicio”, sentenció.

FRANCE PRESSE